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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

énergie éolienne
Question écrite n° 23175

Texte de la question

M. Patrice Calméjane interroge M. le ministre d'État, ministre de l'écologie, de l'énergie, du développement
durable et de l'aménagement du territoire, sur les mesures concernant l'éolien. Il lui demande quel bilan peut
être fait du programme de développement éolien engagé sur notre territoire, après deux ou trois années
d'expérience.
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